

6/10

## 日南町森林組合 組合長交代



6月7日に行われた日南町森林組合の第61回通常総会と理事会において任期満了に伴う役員改選があり、平田広志さん（花口）から木村実次さん（阿毘縁）への交代が決まりました。前任の平田さんは3期9年を務められての退任となりました。新組合長の木村さんを新たな代表とし、「循環の森林づくり」・「環境の森林づくり」・「森林の人材づくり」・「森林の価値づくり」の4つをテーマに森林資源の適正な管理及び木材産業の競争力強化に取り組んでいけます。写真左が平田広志前組合長、中央が木村実次新組合長。

6/28

## 日野ユナイテッドスターズ 表敬訪問

日野郡三町の児童が参加する日野ユナイテッドスターズが、8月に行われる筑後川旗 第41回西日本学童軟式野球大会への出場が決まったことから、町長へ表敬訪問されました。日南小6年の安達八雲さん（生山）は2年生のころからこのチームに所属し、活動してこられました。町長から、野球の面白さ・楽しさについて聞かれた安達さんは「サッカーやバスケのようなボールがゴールに入って得点になるスポーツと違って、野球は“人”が得点するところです」と答えました。



6/29

## 芝生deマルシェ初開催

悪天候の予報だったこの日ですが、晴天に恵まれ「芝生deマルシェ」が文化センター芝生広場で初開催されました。今年の春から地域おこし協力隊として日南町で活躍している谷川絵里子さん（矢戸）が計画され、町内外から多くの出店者が参加しました。キッチンカーや雑貨等のバザー、スポーツゲーム体験など多種多様なコーナーに訪れた人々は足を止め手に取ったり、実際に体験したりして楽しんでいました。第2回芝生deマルシェの開催は、8月31日（土）を予定しています。

6/10

## クラブ活動で フラワーアレンジメント

日南小の日本文化クラブに所属する児童たちが、フラワーアレンジメント制作を体験しました。町内の花屋「エルブ」の長谷川毅さん（霞）を講師に迎えて、16人の児童は、はじめに長谷川さんによる実演があり、およそ3分ほどでアレンジメントを作成する姿に驚いていました。花の名前や取り扱いの方法、茎の切り方やメインの花をさらに印象的にするため、三角形を描くように配置する手法など、本格的な指導を受けながらそれぞれ思い思いに製作しました。製作したアレンジメントは役場交流ホールに飾られ、訪れる人の目を楽しませました。



6/25

## カンガルークラブちまきづくり

カンガルークラブに通う親子が、日南町食育推進協議会の皆さんとちまきづくり体験を行いました。笹の新芽を使って包むちまきは、新芽が出る6月によく作られる郷土料理です。参加者は子どもたちが別室で完成を待つ中、食育さんから団子の作り方や笹の巻き方、ゆで方を教わりながら団子を巻きました。笹を巻くのは、大人でも思いのほか難しく、お母さん同士で確認しながら調理され、終始和やかな雰囲気でした。

